

Kiwanis Wandergruppe im Januar

Winterthur, 16.1.2025

Die Idee von Werner Hirschi haben wir heute umgesetzt. Leider konnte er nach seinem Sturz nicht dabei sein.

Wir wanderten bei bestem Wetter vom Bahnhof Stadelhofen über die Schanzengasse zur Terrasse des Schulhauses Hohe Promenade, der Rämistrasse nach zum Bellevue und zum Anfang des Schanzengrabens, den wir in der ganzen Länge durchschritten haben. Auf der Gessner Brücke in der Rio Bar haben wir die verdiente Stärkung eingefordert.

Das Mittagessen wurde uns im Restaurant Vorbahnhof beim HB Zürich am runden Stammtisch serviert.



Die Gesamtdistanz bis zum Restaurant, 4.92 km, hoch 45 m, haben wir in 82 Minuten bewältigt.

Mit herzlichem Wandergruss Tomi

